
令和４年度 第２回嘉麻市地域密着型サービス運営委員会議事録 

 

 
（日  時） 令和 5年 3月 20日（月） 14:00～14:45 
（場  所） 本庁舎 5階 委員会室 2 

（公開、非公開又は一部非公開の別）公開 
（出 席 者） 10名 
（傍聴人数）  0人 

 

 

1.開会の言葉 

 

2.委嘱書交付 

 

3.会長及び副会長の選任について 

 

  会長に大塚委員、副会長に後藤委員の推薦 

   （全会一致により決定） 

  会長：大塚委員  副会長：後藤委員 

 

4.議題及び審議内容  

 

〇議題（1）地域密着型サービス事業所の指定更新について 

 

【審議内容】 

  

事務局：  

①協議会及び委員会の概要について説明。 

②介護保険サービスについて説明。 
③地域密着型サービスについて説明。 

④「グループホーム嘉麻の杜」の指定更新（令和 5年 4月 1日）に伴う書類審査及び、 

運営指導を実施した結果、人員基準、設備基準、運営基準を満たしていることを報告。 

 

【質疑応答】 

 

委員： 

新規指定や指定更新の際に提出された書類等に誤りがないか、施設に行かれた際に確認をし

ているが、何名体制で、どのようなところを見ているのか。また、運営指導で施設を訪問す

る際は、日程調整をするのか、抜き打ちでするのか詳しく聞きたい。 

 

事務局： 

介護保険法の人員基準、設備基準、運営基準に基づき行っている。 

グループホームであれば、利用者はその施設で生活しているので、居室やお風呂、リビング

等、提出された資料にある写真の箇所を確認する。 

デイサービスであれば、泊りの場所ではないので、昼間過ごす施設の広さ等を確認している。 

書類提出については、運営指導実施月の 3ヶ月前に通知している。 

国が定めた様式があるので、一覧表でお渡しして、すべて提出いただき、運営指導の実施前

にまず書類の内容を確認している。 
次に、運営指導の 1ヶ月前に、日時について通知し、実施月に現地に行き、提出された書類

の内容と、現地の状況が合致してるかどうかの確認を行っている。 



人数は施設の大きさ等によるが、2名から 3名体制で行っている状況。 

 

委員： 

人員的には 3 名というのはいいと思う。3 名の方が見る箇所が違うので、人数は多い方がいい。 

3名ぐらいが適当かなと感じた。 

施設に行った際は、その施設が基準に沿っているか、施設が整っているかだけでなく、サー

ビスの内容についてはどうか。 

 

事務局： 

ケアプラン等の書類も確認し、利用者に合ったサービス内容になっているかも確認している。

また、施設に基準通りの職員がいるか、人員の基準も同時に確認している。 

 

委員： 

指定更新する際に、運営指導を受けることで、改善するべきことが分かり、施設職員の方は

改めてきちんとしなくては、という気持ちになるのかなと思う。指定更新としているが、大

丈夫なのか心配だったので、3名の市の職員が見ていると分かり安心した。 

 

〇議題（2）その他について 

 

事務局： 

地域包括支援センターについては、令和５年５月頃に、包括支援センターの実績や、認知症

の施策等について、委員の皆様の意見を伺いながら、一緒に検討していきたいと考えている

ので、ご協力をお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


